



601026

002 EL LÍBER (San Antonio) 5·ene·2002 p. 21

El ambiente artístico nacional despidió al connotado director teatral.

Despiden a Andrés Pérez

En el cementerio Parque del Sendero de Villa Alemana, en la Quinta Región, fueron sepultados en la tarde de ayer los restos del director teatral Andrés Pérez.

De este modo se puso término al multitudinario funeral que se le rindió al artista, cuya muerte se produjo antes de las 06.00 horas de ayer jueves a raíz de un cuadro de neumonitis, que se vio agravado por el Sida.

El velorio se llevó a cabo en el Teatro Providencia, el mismo lugar donde poco tiempo antes se reestrenó "La Negra Ester" —su más celebre montaje— con un nuevo elenco.

Tras un responso en el mismo teatro, el ataúd fue subido a una antigua micro que el propio actor bautizó en vida como "línea Pérez Araya" y que utilizó junto a su compañía Gran Circo Teatro para trasladarse a los lugares de las presentaciones.

El féretro, que lo cargaron sus familiares y compañeros de tablas, fue luego introducido a una carroza fúnebre del Hogar de Cristo que encabezó un cortejo hasta Villa Alemana, donde Pérez descansará junto a su padre.

El extinto artista será objeto del homenaje que durante este mes se le rendirá en el Noveno Festival de Teatro a Mil 2002.

Despiden a Andrés Pérez [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Despiden a Andrés Pérez [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)